

Les salariés des chantiers d'insertion du Puy-de-Dôme ont manifesté leur colère à l'occasion du [DEPARTEMENT DU PUY DE DOME](#) / T : 04.73.93.68.73 (siège à Clermont-Ferrand). Ils ont voulu se faire entendre face aux contraintes budgétaires qui mènent le département à ne plus financer certains chantiers dès juillet prochain. 250 personnes se forment et travaillent grâce à ces chantiers dans le département. Une décision qui apparaît en contradiction avec les politiques d'emplois et le plan de 500.000 formations pour les demandeurs d'emplois. Le vice-président en charge des affaires sociales, Alexandre Pourchon, explique que la situation va passer de 61 à 40 voire 45 chantiers avec des métiers plus en phase.